
VERBALE del 24/03/2016 

L’anno 2016 il giorno 24 del mese di marzo si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 26 febbraio 2016. Alle ore 9,00 è presente il cons. Scarpinato, in prima 

convocazione, assistito dalla segretaria Ornella Cuticchio, avendo constatato la 

mancanza del numero legale rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i 

consiglieri: Bonvissuto, Figuccia, La Colla, La Corte e Scarpinato. La presidente La 

Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero 

legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 

1) Comunicazioni del presidente; 2) Lettura e approvazione verbali; 3) Proposta di 

delibera avente ad oggetto: ”Regolamento per la disciplina dei pubblici spettacoli”; 4) 

Proposta di delibera avente ad oggetto: “ Imposta Unica Comunale (IUC) – 

Approvazione schema Tariffe Tassa Rifiuti (TARI) anno 2016. AREG 216107/2016. In 

ordine al primo punto all’O.d.g. la presidente La Colla riferisce ai colleghi presenti che 

l’assessore Abbonato, convocato  per il giorno 29 marzo p.v., ha risposto che non potrà 

partecipare per motivi istituzionali. Il cons Scarpinato ritiene che l’incontro sarebbe 

stato una buona occasione per trattare tematiche importanti e per avere dei giusti 

chiarimenti per le tematiche poste in trattazione. La Presidente pone l’attenzione sulla 

situazione APS e si apre una discussione. Riferisce che il 29 marzo p.v. è stato invitato 

il collegio sindacale dell’AMAP e si attende la conferma della loro presenza.  La cons. 

Bonvissuto interviene e riferendosi all’incontro dei giorni scorsi con l’Ing. Rossi 

attenziona quanto accaduto durante il dibattito, riferendosi al piano di organizzazione 

del personale. Interviene il cons. Scarpinato il quale ritiene che per stilare il fabbisogno 

sia indispensabile avere un punto di vista chiaro sul personale in servizio. Si passa al 

secondo punto all’o.d.g. e la Presidente chiede ai colleghi di leggere individualmente il 

verbale del 15 marzo u.s. al fine di approvarlo. Dopo la lettura il suddetto verbale viene 

approvato dalla maggioranza dei presenti ad eccezione della cons. Bonvissuto che si 

astiene. Si passa al terzo punto all’O.d.g. e il cons Scarpinato dà lettura del parere del 

Segretario generale in merito alla proposta all’o.d.g.. Si apre una discussione. Si dà atto 

che alle ore 10,35 entra la cons. Spallitta, che viene informata sugli argomenti fin ora 

trattati. Il cons. Scarpinato attenziona alla commissione il corpo della delibera de quo e 

evidenzia alcune criticità emerse. La presidente La Colla legge l’art. 6 del regolamento 

e si chiede perché non sia stato inserito nel testo come evento anche il Festino oltre la 

manifestazione di fine anno. Si dà atto che alle ore 10,59 esce il cons. La Corte e alle 



ore 11.03 esce il cons. Figuccia. La Presidente prende la parola e comunica ai colleghi 

se hanno dichiarazioni da fare e propone di esprimere parere contrario motivando che 

trattasi di un Regolamento molto importante che è giusto che venga redatto in modo 

adeguato e così com’è redatto non è da prendere in considerazione. Pertanto, la 

Presidente riferisce che domani verrà espresso parere sulla proposta de quo. Si passa al 

quarto punto all’o.d.g. e la cons Spallitta attenziona alcuni aspetti della proposta con 

uguale oggetto approvata lo scorso anno. Chiede alla segretaria di cercare su internet 

quanto segue: a)Legge 147/13 art 1 comma 683 e 654 ; 2)DPR 158 del 1999. La 

segretaria consegna quanto richiesto, se ne dà lettura e si apre una discussione. Infine 

alle ore 11,26 la presidente La Colla chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA      LA PRESIDENTE 

Ornella Cuticchio      Luisa La Colla 

 

 

 

 

 

 

 

 


